

AMENAGEMENT : livraison du nouveau gymnase à Saint-Ouen l'Aumône

Le nouveau gymnase Madeleine Pauliac vient d'être livré à Saint-Ouen-l'Aumône, moyennant un investissement de 240 000 euros. La commune labellisée Terre de Jeux 2024 peut donc accueillir des sports collectifs comme du basketball, du handball ou volleyball, et elle complète son offre existante, notamment ses terrains de beach volley au Parc des sports, qui accueillera en fin d'année un nouveau terrain de padel. D'autres aménagements sont prévus à Saint-Ouen, notamment un projet de centre aquatique.